

# Resumen semanal

Síntesis de las noticias nacionales más relevantes de la semana



Marco Monge/La República

## SUPLIDORES CON BAJAS OPCIONES

La falta de tecnología necesaria para satisfacer las exigencias de sus clientes, así como problemas en las cadenas de abastecimiento son parte de las deficiencias que presentan las empresas costarricenses para operar como proveedoras de compañías internacionales. La preocupación surgió durante el Segundo Foro de Intercambio de Empresas Proveedoras, en la cual participó Micro Technologies, donde Jackeline Ledezma atendió consultas de los visitantes.

## LO DESTACADO

### El Este atrae inversión

Cantones como Curridabat y La Unión y zonas como Zapote han despertado ante el crecimiento inmobiliario.

Estas regiones están acaparando las construcciones de nuevos proyectos residenciales y comerciales que las han llevado a crecer entre un 30% y un 49% en permisos para construcción durante el último año.

### Dall'Anese reelecto

El fiscal general, Francisco Dall'Anese, fue reelecto en su cargo por cuatro años más, tras recibir el apoyo de 15 magistrados, mientras otros siete votaron en su contra.

La elección se produjo pese a que durante las últimas semanas hubo diversos cuestionamientos sobre el trabajo del funcionario al frente del Ministerio Público durante los últimos años.

### Canadá tras aperturas

El Gobierno de Canadá solicitará a Costa Rica ampliar el acuerdo comercial que existe entre ambos países.

La intención de los norteamericanos es incluir en el texto los temas de seguros y telecomunicaciones.

## HECHO PRINCIPAL

## CAFTA AVANZA ENTRE TENSION

Lejos de enfriarse, las acaloradas discusiones interpretativas sobre el Cafta no acabaron con el referéndum del pasado 7 de octubre. Por el contrario, la polémica se ha apoderado de la Asamblea Legislativa en temas como los plazos para aprobar las leyes

de implementación.

En ese sentido, el Gobierno confía en que las leyes serán aprobadas antes del 29 de febrero, fecha en que vence el plazo estipulado en el acuerdo.

Sin embargo, otros sectores consideran que el tiempo avanza

rápidamente pero los proyectos no, lo cual pone en riesgo la implementación del Cafta.

En medio de esta polémica, temas como el proyecto de Ley de Obtenciones Vegetales, la Ley de Casas Extranjeras y la reforma al Código Penal han logrado

avanzar en el plenario.

Por el contrario, otros temas más delicados, como las aperturas de telecomunicaciones y seguros, han topado con divergencias sobre lo que debería contener la ley, así como con la oposición de grupos del "no".